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Petrignano Era chiusa dei tempi del sisma del 1997 

La chiesa diventapiit bella
 
e i fedeli fannouna bella festa
 

ASSISI - Un progetto coltivato 
per anni, finalmente divenuto re
alta. Raggiante, donLuciano Ave
nati, parroco di Petrignano, ha 
accolto ieripomeriggio nellachie
sadiSan Pietro apostolo unafolIa 
incredibile difedeli, radunati per 
celebrare lariapertura della chie
saparrocchiale. Chiusa daitempi 
del sisma del 1997, Ia chiesa e 
stata completamente ristruttura
ta, con la costruzione di un'ala 
nuova che sieandata ad aggiun
gere a quella gia esistente. Per 
questi anni, i petrignanesi hanno 
avuto adisposizione unprefabbri
cato dove poter partecipare alIe 
funzioni; da ieri, hanno potuto 
riappropriarsi di un importante 
centro della vita comunitaria. "E' 
un progetto che diventa realta 
hadetto donLuciano subito dopo 
lamessa cantata - ristrutturare la 
parte antica e, contemporanea
mente, ampllare la struttura, in 
modo da accogliere sempre me
glio i sempre pill numerosi par
rocchiani. Anche alcuni impor
tanti pezzi artistici hanno acqui
stato risalto nella nuova colloca-, 
zione. Soprattutto, abbiamo ricon
quistato unospazio liturgico, una 
casa per la comunita, luminosa, 
splendente e accogliente, nella, 
quale cisipuosentire a casa pro
pria". Per dare ancora pillsignifi
cato alla riapertura, all'inaugura
zione epreceduta una veglia di 
preghiera, tenuta davanti alla por
ta della chiesa chiusa, rna per 
l'occasione illuminata dall'inter
no. AIle 16di ieri, la celebrazio
ne ufficiale, officiata dal vescovo 
monsignor Domenico Sorrenti
no. Presenti laconfraternita di Pe
trignano e autorita civili e religio
se: il sindaco, il presidente del 

tali e amicali. Di 
paripasso scom
paiono anche 
strutture di so
stegno degne di 
tale nome. Le fa
miglie all'inter
no delle quali vi 
ela presenza di 
componenti con 
disabilita impor
tanti vivono un 
forte disagio, 
che diventa in
sopportabile per 
tutte quelle in 
cui visono geni
tori che, tanto 
pin avanza Ia 
propria etatanto 
pill aumenta la preoccupazione 
per il futuro deipropri figli, per
che vedono avvicinarsi il momen
to in cuinonsaranno piu in gra
do di dare 10ro aiuto materiale, 
morale esoprattutto affettivo. Abo 
biamo ascoltato anche ad Umber
tide le forti preoccupazioni 
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Petrignano La cerimonia di riapertura della chiesa 

consiglio Cannelli, i consiglieri hatenuto a sottolineare il"valore 
Romoli, Freddii, Travicelli, Gam urbanistico e architettonico del 
bucci, Lunghi e i carabinieri del progetto"; "demolendo l'avancor
la stazione di Petrignano. Larchi poterrazzato della canonica - ha 
tetto progettista Paolo Pampanoni detto - abbiamo unito l'attuale 

piazza al parco parrocchiale. Ab
biamo creato una piazza verde, 
una zona pedonale d'incontro, 
uncomplesso edilizio contrappo
sto alcastello, distinguendo ilnu
eleo civile da quello religioso del 
paese, cercando la continuita col 
patrimonio edilizio esistente, in
terpretandola in modo moder
no". "La scelta delmateriale edi 
qualita - ha commentato il sinda
coRicci - con unacura deldetta
glio e unasimbiosi tra tradizione 
e innovazione. II paese si avvia a 
diventare sempre pill bello; nel
l'area circostante sono state svol
te alcune opere di riqualificazio
ne, come la piazza di fronte alIa 
chiesa, e in questi giorni estato 
approvato il finanziamento per il 
progetto preliminare di riordino 
delcentro della frazione". 

Valentina Antonelli 

Todi Confronto tra governo e opposizione 

Senza esclusione di colpi
 
TODI (A.S. J- Prosegue,senza eselusione di colpi, 
perfortuna solo verbali, il confronto fra centrodestra 
edil centrosinistra. Dopo lepolemiche delcentrosi
nistra nei confronti dell'amministrazione comunale 
edelsindaco, pubblicate ieri, arrivano oggi puntuali 
le repliche del centrodestra. "In questi giorni, che 
hanno fatto seguito alfamigerato" alI'ultimo consi
glio comunale, serive Stefano Marchetti, responsabi
ledi AN, sono state dette e seritte tante parole, sono 
stati fatti proclami didiversa consistenza e razionali
ta;da ultimo sabato unex assessore siefatta carico 
di distribuire in PiaZ14 dei volantini riguardanti le 
vicende del Consiglio incriminato. An preferisce ri
spondere con i fatti adaccuse di cui nelaCitta e ne 
Ie Istituzioni che Ia rappresentano hanno bisogno. 
"Dopo aver polemiz:zato con gli esponenti del centro
sinistra tuderte costantemente alIa ricerca di cavilli, 

Umbertide Lo chiede Rifondazione comunista 

E' necessario un centro 
per disabili rimasti orfani 

UMBERTIDE - Rifondazione co vocazione, le forze che si rifanno 
munista di Umbertide chiede al alla sinistra ingenerale e a quella 
Comune l'istituzione di un cen italiana in particolare, si sono 
tro per disabili rimasti orfani. sempre contraddistinte perilcon
Spartaco Bottaccioli, responsabi fronto con i problemi del sociale 
le del settore sociale di Rifonda con una attenzione che ne ha ri
zione comunista, afferma: "Vivia saltato Ia sensibilita nelle sce1te. 
mo in un contesto in cui vanno "In considerazione di queste pre
cedendo tutte le reti sociali e di messe -afferma Bottaccioli -chie
relazione, comprese quelle paren diamo alla giunta comunale al 

"Clsono 
famlglie 

preoccupate 
per I lorofigll" 

sindaco di Um
bertide seil cen
tro per anziani 
"Giannino Bal
ducci", visto an
che la ragione 
per cui epotuto 
nascere (dona
zione di una fa
miglia con un 6
glio disabile), 
prevede nel suo 
statuto dipotersi 
occupare e ospi
tare nella sua 
struttura deipor
tatori di handi
cap rimasti pur
troppo orfani. Se 
non 10 prevede, 

chiediamo che l'amministrazio
ne Comunale di Umbertide pos
l$ll iniziare un ragionamento che 
porti, attraverso un confronto con 
tutto il Consiglio comunale, a sfo
ciar.e nella positiva ricerca di ri
SOISe che permettano di dar vita 
,ad uncentro che conl'uso diloca
Ii adeguati e'la co1laboIazione eli 
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Stefano Marchetti prosegue: "Rispondiamo con ifatti 
alIa domanda che tanti cittadini: cosa e successo 
nell'ultimo consiglio? E' successo questa: la giunta 
Ruggiano, in poco pill di cinque mesi, ha fatto cio 
che laprecedente amministrazione non erariuscita a 
compiere in una intera legislatura, ottenendo un 
obiettivo importantissimo: il rinnovo della commis
sione edilizia che sopravviveva, inregime transitorio, 
da almeno 5 anni....." Anche la Fiamma interviene 
con un documento nelquale dopo aver confermato 
l'assoluta fedelta alSindaco stigmatizza il comporta
mento del consigliere Pizzichini che "determina, di 
volta in volta, inconsiglio, una maggioranza di cen
trodestra 0 di centrosinistra. Atteggiamento che per
segue fini personali.. ..". II documento della Fiamma 
conferma "la volonta diandare avanti e mantenere il 

GUBBIO· L'educazione estetica 
passa attraverso laseuoIa. Nell'am
bito del cielo di conferenze orga
nizzato dal II· Circolo Didattico 
"Aldo Moro" diGubbio esecondo 
le indicazioni per il curricolo per 
la scuola dell'infanzia e per il pri
mo ciclo di istruzione, siterragio
vem prossimo alle ore 17, presso il 
centroservizi Santo Spirito, un in
contro sultema "educazione esteti
ca-esercizio dianalisi". LI esperto 
in materia e relatore dell'incontro 
sara Franco Ivan Nucciarelli, do
cente di Iconografia e Iconologia 
presso.la facolta di lettere dell'uni
versita degli studi di Perugia. 
"Proseguiamo ilcielo di conferen
'l£ • havoluto spiegare Iadirigente 
scolastica del II· Circolo France
sea Cencetti . di informazione e 
formazione promosse dall'istituto, 
e rivolte a docenti, genitori e citta
dini interessati. Pensiamo che 
l'educazione visiva porti auna rea
leconsapevolezza estetica dell'esi
stere e determini anche l'essere di 
un individuo, le suescelte, il suo 
futuro", La dirigente sottolinea 
inoltre l'importanza di unavera e 
propria educazione che conduca il 
bambino a conoscere e in seguito 
daadulto a fruire edapprezzare, il 
patrimonio artistico presente' sui 
proprio territorio enon solo. "Nes
sunadulto entra nel museD senon 
nehafatto esperienza dabambino 
-aggiunge laprofC!ssoressa -e ne~- " 
sun adu1tD ba pieDa coscienra dei 
..iDIiIiDelpIIIrimcmio lIIDrico-
IltilticDR .. 
_, .. e· . 

Bas'tia Umbra Complessa vicenda 

Settore urbanistica
 
II sindaco Lombardi
 

smorza i toni
 
BASTIA UMBRA - I cittadini so
noancora inattesa diconoscere la 
versione ufficiale e gli sviluppi 
della scottante vicenda relativa alI' 
assessorato alI'urbanistica. In bal
10 cisono Ie dimissioni delrespon
sabile di settore, Bruno Broccolo, 
e la lettera incuil'assessore Gior
gio Antonini elenca tutti i suoi dis
sapori verso i colleghi digiunta al 
sindaco Francesco Lombardi, 
chiedendo didiseutere sulda far
si. 
Data la delicatezza 

sessore sotto tutela" hacomme~ 
to infatti I'assessore Antonini "e 
perdiscutere di questa miaspetto 
un confronto con il sindaco". A 
parer di popolo, dato certo esem
brato risultare quello relativo alla 
presunta alIeariza Marchi-Tabarri
ni centro Antonini; entrambi gli 
assessori hanno smentito le voci 
di corridoio, riducendo quello 
che viene definito unrapporto po
litico aiferri corti a una fase come 
altre di un rapporto professionale 

gomito a gomito. 
dell'argomento, il Dicerto i problemi 
primo cittadino ha legati all'assessora
preferito rilasciare toin questione non 
dichiarazioni con sono nuovi nel co
l'intenzione dimiti mune diBastia Um
gare i toni accesi bra; tuttiricordano 
della polemica: infatti la poltrona 
"Da parte mia ho caduta dell'ex com
sempre chiesto agli ponente di giunta 
assessori di impe Clara Silvestri, che 
gnarsi al massimo all'epoca parlava di 
per raggiungere a II palazzo comunale un'autonomia poco 
pieno gli obbiettivi gradita dalla casa 
del nostro program della Quercia. An"Serve un climama elettorale, in che questa volta, 

,piena autonomia, di condivisione pare si tratti di un 
rna contemporanea problema politico,con i colleghi"mente in un clima interno al Partito 
di condivisione di democratico e che 
intenti con gli altri colleghi". Ac
quasulfuoco quindi, che pero, a 
giudicare dalle dichiarazioni infer
mali dell'assessore alI'urbanisti
ca, peressere efficace dovra esse
reaccompagnata daunaconsults
zione convocata dalsindaco. Sara 
in seguito a questa che Antonini 
fara la suascelta definitiva di di
mettersi 0 riacquistare in pieno il 
suo ruolo, e che forse anche il 
responsabile di settore Broccolo 
potrebbe cambiare idea e ritirare 

patto con i nostri alIeati fino infondo". Ie dimissioni. "Non posso fare l'as-

Apprezzare 
I'arte 
Importante 
una vera 
educazione 
estetica che 
conduca 
iI bambino 
a conoscere, 
e daadulto 
a fruirse 
apprezzare, 
il patrimonio 
artistlco 

inmolti hanno creduto diinterpre
tare chiaramente anche durante 
l'ultima seduta consiliare. Tempi 
complessi quelli della politica lo
cale, come dimostra anche il caso 
delcomune diBettona; siattendo
no ancora novita rlspetto ai tre 
presunti avvisi di garanzia conse
gnati nelle mani del sindaco di 
Bettona, Lamberto Marcantonini, 
del presidente della Codep, Gta
ziano Siena, e del geometra del 
comune, Mario Papalia. 

Alberta Gattuexi 

Gubbio Fratu:O IvanNuaiarelli relakwe dell'incontro al centro Servizi Santo Spirito 

L'educazione estetica s'impara a scuola
 
Fondamentale inquesto senso sa
nolapartecipazione della scuoIa e 
l'educazione all'arte che gli alunni 
devonoapprendere attraverso per
corso di crescita guidati anche dai 
loro insegnanti. "L'educazione al
la sensibilita artistica - sottolinea 
ancora la dirigente Cencetti -pas
sa inoltre per tutte le discipline, 
permea l'intera esperienza di for
mazione deidiscenti, inquanto ri
cerca delBello etende aqualiiica
re il rapporto con Iarealta locale, 
aumentando il senso di apparte
nenza alluogo incui sivive", L'ini
ziativa epatrocinata dal Comune 
di Gubbio. 

Montone Progetto finanziato dalla Provincia 

Come diventare attori di teatro
 
MONTONE - - La Nuova Scuola 
popolare di musica, associazione 
d'arte e cultura di Umbertide, in 
collaborazione con il teatro San 
Fedele di Montone, nell'ambito 
del patto educativo tra i comuni 
di Umhertide, Montone, Pietra
lunga e Liscieno Niccone, hanno 
promosso il corSo "centro teatro 
studio", Uprogetto, finanziato dal
mProvincia di Perugia grazie al 
fondo sociale europeo, estato svol
to alIo scopo di contrlbuire alIa 
formazione di attori diteatro con 
conosceDZe specifiche riferite alla 
R· i'fIIirIIt; alia messa in sceDI e ' 
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riodo formativo di600 ore riparti
te in 15 incontri, integralmente 
gratuiti, che si sono svolti a parti
re da marw 2007 fino a tutto no
vembre 2007 presso il teatro San 
Fedele a Montone. In occasione 
dell'esameintermedio di verifica 
delle competenze acquisite duran
tequesta perlodo diformazione, e 
stato completamente alIestito da
gli allievi del corso uno spettacolo 
dal titolo "Un giomo delle 1000 e 
una notte". La regia della spetta
colo estata affidata ad Iwn Teo
'baIdeIli,'docealedi cbaJlUlllltim.. 
·...o·r .. 
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del teatro sonostati tutti gli stu
denti del corso insieme ad altri 
volontari locali che sisono presta
tiperl'alIestimento della spettaco
10. Gli interpreti sono stati: Lucia
naOrticagli, Silvia Lardaioli, Car
laPucci, Leonella Zucchini, lekje 
ZWerwer, Andrea Burattini, Luca 
Rosini, Alvaro Gragnoli, Antonel
laMontagnini; Elio Mariucci, ... 
herta Giugliarelli, Clara Rebiscini 
e Maram Assali. 'Alla !cenografia 
,ha operato Fabio Mariacei, Ii ~ 

stumi Flavia Thlli, alIa cmop 
fiaLuca Bnmi, meaIre delle bI:i 
e...llllllil:ali t cn:npIIo'" 
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